## Curso 2017-2018. Todo cambia sin cambiar nada

Enrique Vicente Sánchez Universidad de Salamanca envicsan@gmail.com

## INTRODUCCIÓN

Un nuevo curso está tocando a su fin en nuestro Colegio Mayor Tomás Luis de Victoria. Los nervios, las horas de estudio, los madrugones o las horas de insomnio para alcanzar el mayor rendimiento posible, son la nota característica de estos días, ya que los exámenes acechan y el verano se percibe a la vuelta de la esquina. El curso 2017-2018 ha sido sin lugar a dudas muy intenso en todos los sentidos y eso se hace notar ahora que va tocando a su fin. Y es que cuando ya un lejano 17 de septiembre de 2017 iniciábamos un nuevo curso, se había producido un cambio realmente significativo dentro de nuestro centro. Don Jesús Ma Arenas Arias había dejado de ser el director del centro y su lugar lo ocupaba ahora D. Álvaro González Garcinuño. Este cambio tan significativo a priori, no ha supuesto ninguna revolución en nuestro colegio, de manera que aunque se hayan producido algunas pequeñas modificaciones, la vida en el Tomás ha ido transcurriendo de manera similar a los cursos anteriores, es decir, llena de momentos inolvidables, amigos, risas, esfuerzo y un sin fin de anécdotas. De este modo, se puede afirmar ahora que el curso va agotando sus últimos momentos, que todo ha cambiado sin cambiar nada y que de nuevo hemos vivido un año académico realmente memorable en nuestro Colegio Mayor, que ahora describiremos más detalladamente.

## 2. ORGANIZACIÓN DEL COLEGIO

Para que una institución como nuestro Colegio Mayor funcione de una manera óptima, se hace necesario contar con un determinado organigrama, que en este caso se compone de la siguiente manera:

## Equipo directivo

- Director:
  - Álvaro González Garcinuño
- Formadores:

Gustavo Hernández Peludo Enrique Vicente Sánchez Antonio Gómez Manrique

Capellán:

Antonio Collado Montero

### Consejo de Gobierno

Es el principal órgano de representación del Colegio, y en él se toman las decisiones más importantes que afectan a la vida del Colegio Mayor. Está formado por los miembros del Equipo Directivo, los Delegados-Decanos y los Presidentes de las diferentes Comisiones de Actividades Formativas.



Consejo de Gobierno del Curso 2017-2018 con el Sr. Obispo

#### Asamblea General

Está formada por el Equipo Directivo y todos los colegiales. En las diferentes Asambleas que tienen lugar durante el curso se tratan los distintos puntos del día que afectan al Colegio.

# Órganos de Representación de los Colegiales

– Delegados-Decanos:

Es un órgano compuesto por tres colegiales, elegidos por votación entre sus compañeros, cuya función es recoger las impresiones del resto de sus compañeros en torno a los diferentes aspectos de la vida del Colegio, y representarlos en el Consejo de Gobierno. En el curso 2017-2018 los elegidos como Delegados fueron:

- · Pablo González Garcinuño
- Manuel Luis Gómez Blanco
- Marcos Peral Oliveira
- Presidencias de las Comisiones de Actividades Formativas:

Para conseguir un mejor funcionamiento, nuestro centro se divide en seis Comisiones de Actividades, a cada una de las cuales deben pertenecer todos los colegiales, y que son las encargadas de proponer y realizar las actividades formativas que tendrán lugar a lo largo del curso. Cada comisión cuenta con un presidente elegido entre los colegiales que es el encargado de proponer, coordinar y dirigir las actividades propias de su comisión, en función del presupuesto anual asignado y en colaboración con el Equipo Directivo. Para el curso 2017-2018 los presidentes que resultaron elegidos fueron:

- Comisión de Convivencia: Juan Antonio Barroso López
- Comisión de Cultura: Iván Aldavero Muñoz
- Comisión de Deportes: Alejandro Jiménez Martín
- Comisión de Fiestas: Javier Puente Rodríguez
- Comisión de Pastoral: Pablo García Moro
- Comisión de Publicaciones y Audiovisuales: Javier Gutiérrez Fernández de Piérola

## Personal Administrativo y de Servicios

Administrador:
Gustavo Hernández Peludo

- Conserie:
  - Roberto Martín Blas
- Gobernanta:
  - Elisabeth Caravaca Tomé
- Equipo de limpieza:
  - María Ángeles Heras García
- Equipo de cocina:

José Luis González Casanova (Jefe de cocina)

María Francisca Hernández Jarmela

Raquel Muñoz Calvo

Mercedes Salvador Martín

Montserrat Luengo Sánchez

#### 3. PLAN FORMATIVO 2017-2018

Cuando pensamos en cuáles son principalmente las grandes diferencias entre un colegio mayor y otro tipo de alojamiento para universitarios, sin duda una de las más sustanciales es la existencia de un plan formativo que vertebra la vida en este tipo de centros. El Tomás Luis de Victoria además de cubrir a la perfección las necesidades básicas de residencia, propone en cada curso académico a sus colegiales un amplio número de actividades, destinadas a completar la formación académica que cada colegial recibe en sus respectivas facultades. Dichas actividades son propuestas desde las diferentes Comisiones (cultura, deportes, convivencia, audiovisuales y publicaciones, pastoral y fiestas) en las que se divide el colegio y después de ser aprobadas por el Consejo de Gobierno del centro, se llevan a cabo a lo largo del curso académico, dando cuerpo a lo que se conoce como plan formativo. Nuestro Colegio Mayor busca cada nuevo curso que su plan formativo sea una herramienta eficaz para ayudar a formar a los hombres del mañana y que puedan afrontar con éxito los retos que la vida les ponga por delante, basándose en valores como la solidaridad, el esfuerzo, el compañerismo y la honradez, que se destilan en el día a día que conforma la vida en nuestro centro y que se basa en los pilares del estudio, la convivencia y la identidad católica. Este curso 2017-2018, como cada año, se ha desarrollado un ambicioso plan formativo que a continuación se refleja más detalladamente.

#### 3.1. ACTIVIDADES DE LA COMISIÓN DE FIESTAS

Las actividades realizadas fueron las siguientes en el curso 2017-2018:

- Fiesta de Inauguración del curso académico, que tuvo lugar el día 20 de octubre de 2017. En esta fiesta obtuvieron el reconocimiento de Colegiales Mayores los siguientes alumnos: Álvaro Ayllón Morán, Juan Antonio Barroso López, Antonio Jesús Carrasco Orantos, Javier Cruz González, Diego Jiménez Prieto, Borja Muzás Antuña, Javier Puente Rodríguez, Luis Rengifo León, Álvaro Sanchidrián Sánchez, Manuel Gil Rodríguez, Germán Jiménez de Miguel, Alberto de las Heras López, Jesús Lamoneda Cué, Álvaro Mateos Clemente, Senén Morán Rivero, Manuel Sánchez Andreu, Sergio Sánchez del Monte y Pablo Serrano Suárez de Venegas



Foto de familia de los nuevos colegiales mayores del curso 2017-2018

- Fiesta de Navidad celebrada el día 15 de diciembre de 2017, que tras la Eucaristía y una gran cena, contó con las divertidas "doce campanadas" y la llegada de un "Papá Noel" muy especial. Después, los Reyes Magos entregaron los libros regalados entre los colegiales con el amigo invisible.
- Fiesta de Carnaval que tuvo lugar el día 12 de febrero de 2018, en la que se pudo disfrutar del ya tradicional y divertido concurso, en el que los colegiales demuestran su capacidad imaginativa con los más variopintos disfraces, tanto en la categoría de grupo como en la individual.



Fiesta de Graduación celebrada el día 28 de abril de 2018. Como en años anteriores, ese día disfrutamos de una jornada campera hasta después de comer. Por la tarde tuvo lugar un emotivo Acto de Graduación, en el que este año resultaron graduados Iván Aldavero Muñoz, Juan Antonio Barroso López, Manuel Luis Gómez Blanco, Pablo González Garcinuño, Javier Gutiérrez Fernández de Piérola, Alejandro Jiménez Martín, Abel Martínez Ávila y Marcos Peral Oliveira; y la elección de Colegial de Honor, en la que se distinguió con este galardón al estudiante de Grado en Biología Iván Aldavero Muñoz, como colofón a una semana repleta de actividades. Durante el Acto de Graduación se produjeron dos emotivos discursos; el primero de ellos corrió a cargo de la madre del colegial graduado Pablo González Garcinuño, Doña Teresa Garcinuño Calle:

Buenas tardes a todos: D.Abilio, Padre Gaspar, Padre Antonio, Dirección, formadores, graduados, colegiales, padres e instituciones que nos acompañan.

Hoy es un día, para todos los que estamos aquí, lleno de júbilo y de alegría en el que es difícil poner a hacerse ciertas preguntas, pero os invito a haceros solamente cuatro.

La primera pregunta sería: ¿Qué os ayudamos a traer cuando llegasteis?, incluyo en la pregunta a los padres porque si bien es cierto que fue vuestra decisión, los padres tuvimos bastante que ver en ella. Hasta ese momento, habíamos luchado por intentar daros una formación y una educación que fuese más allá de lo meramente intelectual, integral, con valores morales, éticos, humanos, y sobre todo una continuidad en vuestra educación religiosa. Dejábais vuestra casa, empezábais una vida llena de ilusiones, de libertad con responsabilidad, pero necesitando todavía la ayuda de personas adultas que os dirigieran un poco el camino. Los padres creímos que éste era el mejor sitio para vosotros. Sin duda, ha sido así. En la balanza de los años supisteis decidir entre graduaros en esta casa o salir de ella. Esa balanza hoy nos da la razón.

El tiempo ha pasado, estando ya totalmente preparados para tomar vuestras propias decisiones, enfrentaros al mundo laboral y al resto de desconocidos caminos que la vida depara.

La segunda pregunta: ¿Qué habéis encontrado? Algo tan valioso e importante que os va a quedar para siempre. Más que un lugar, podríamos decir un hogar, donde habéis compartido vuestros mejores años, los mejores momentos, y sobre todo habéis crecido en unos valores que no vais a olvidar jamás: amistad, generosidad, compañerismo, respeto, cariño, solidaridad, entrega y ayuda a los demás.

La siguiente pregunta ¿Qué dejáis? Lo más valioso e importante, dejáis aquí parte de vosotros mismos. Vuestra huella. Una huella que quedará siempre presente, en los que fueron vuestros veteranos y que ya se fueron, en los veteranos que se quedan todavía, y en vuestros novatos, que pudieron disfrutar de su primer año aprendiendo de vosotros. No sois un simple nombre en una placa, sois un rastro de vida y de experiencias, que han sido compartidas en sus buenos y malos momentos. Cuando pase el tiempo y lleguéis a nuestra edad, será cuando más os daréis cuenta y valorareis que mereció la pena esta elección. Igual cuando vuestros hijos lleguen a la edad universitaria toméis la misma decisión.

Y, por último: ¿Qué os lleváis? No solamente os llevais un título universitario y varios kilos de apuntes. Vuestra maleta va a ir llena de cosas que no pesan. Y esas mismas son las que merecen la pena, las que se llevan dentro de uno mismo, en el corazón. Haber estado aquí implica, que os obligáis y comprometéis a demostrar y acrecentar vuestros talentos, no los intelectuales, sino talentos humanos. Allí donde estéis, que se note en vuestra vida cotidiana y en vuestro trabajo, que estuvisteis en el Colegio Mayor Tomás Luis de Victoria.

Y antes de terminar, quiero de parte de todos los padres, agradecer y dar inmensamente las gracias al colegio por la ayuda y las enseñanzas que los habéis dado, sabemos que en la sociedad actual vuestra tarea es difícil, pero estad seguros que ha dado y dará sus frutos, como la parábola del sembrador, que sembró y cayó en tierra buena.

Enhorabuena, demostrad a la sociedad que cada uno llevamos algo dentro que no se compra, sino que se vive, se disfruta, y se comparte con los demás."

El otro emotivo discurso corrió a cargo de los colegiales Juan Antonio Barroso López y Javier Gutiérrez Fernández de Piérola:

"Nuestro amor es el hogar, y el hogar pueden abandonarlo nuestros pies pero nunca nuestros corazones."

Familiares y amigos:

Bienvenidos a nuestra casa. Para todo aquel que se pregunte qué es lo que hace tan especial este día, rogamos que presten atención. Especial atención a ocho jóvenes que después de cuatro y tres años bajo este techo, les ha llegado la hora. La hora de romper, la hora del adiós y la hora del futuro.

Pero no hay que empezar la casa por el tejado y no hay mejor cimiento que un agradecimiento. El primer pilar, gracias a Dios, que está en todas partes. En este colegio, en esta sala, en todos nosotros, desde siempre y guiándonos hasta esta noche. Segundo pilar, a nuestros padres, causa de que estemos aquí hoy, celebrando nuestra graduación. Y más allá de una graduación los culpables de tantos y tantos y tantos recuerdos que hemos acumulado dentro y fuera de estas paredes. Y tercer pilar, y no menos importante, el Colegio Mayor Tomas Luis de Victoria. Desde el equipo de cocina hasta portería, pasando por el de limpieza y la Directiva. Todos y cada uno de los que forman esta bendita casa. Su trabajo diario hace posible que ésta siga en pie después de 29 años. Por todo esto y mucho más, muchas gracias.

En septiembre de 2014, desde Ávila, Logroño, Cuenca, Burgos y Muñana y un año más tarde desde Sevilla, llegaron ocho chicos que ni por asomo pensaban que iban a llegar tan lejos. Cada uno con sus miedos, con sus ilusiones, con vidas y metas diferentes pero que sin quererlo, el día que cruzaron el umbral de esta puerta se convirtieron en algo en común. COLEGIALES DEL TLV.

Y es que señoras y señores, ser colegial del TLV significa mucho más que vivir en esta casa. Significa mucho más que una cama donde dormir, un escritorio donde estudiar o un comedor donde engordar. Significaba en aquel momento algo completamente desconocido para los ocho jóvenes de esta historia. Quién les iba a decir, cuándo se sentaron por primera vez en esas sillas, y nerviosos se imaginaban qué novatadas tendrían preparadas para ellos sus veteranos, que unos años después volverían a ocupar estas sillas para convertirse en algo mucho más que un veterano, en graduados. Graduados que a día de hoy ya saben lo que significa ser colegial del Tomás Luis. Significa, señoras y señores, toda una vida. Probablemente la mejor de las vidas.

No siempre ha sido fácil el camino, a veces con muchas subidas y bajadas, curvas y paradas. Poco a poco estos chavales comenzaron a tomar su propio papel en esta pequeña sociedad del Dioce. Cada uno con sus carreras, sus grupos de amigos e incluso algunos encontraron su primer trabajo en el colegio: portería o cafetería. Todos en mayor o menor medida forjando la vida cotidiana que se respira bajo este techo. Con tantos pequeños trozos de historia que nos ayudan a recordar aquella portada de nuestro primer Tomas Times que citaba "Creciendo en familia". No la familia que habíamos elegido, sino con la que en este tiempo nos ha tocado vivir. Que puede que no sea la mejor, seguro que no es la peor, pero es la nuestra. Y es que conforme crecíamos como grupo también crecíamos como personas. Con cada experiencia y

con cada lección decidimos agarrar fuertemente de la mano a este colegio y dejar que madurásemos juntos.

Adiós a "cafete" después de comer y cenar, pero sobretodo antes de salir. Adiós a las pachangas de fútbol y los partidos en la sala de televisión. Adiós a las charlas los viernes por la tarde recordando la noche anterior. Adiós a formar parte del Tomás Times. Adiós a los vecinos. Adiós a sentirte parte de esa familia que creció junta. Una familia variopinta, de distintos orígenes, con distintas opiniones y gustos, peculiar y única, y que junta forma algo irrepetible y que no hemos querido soltar hasta que el tiempo nos ha obligado.

Pero hoy damos también la bienvenida al futuro. Damos comienzo a una nueva etapa que bifurcará los destinos de esos ocho jóvenes y que les llevará a lugares que aún no pueden ni imaginar. No queremos terminar este discurso con un adiós. Aunque el día a día desaparezca en el recuerdo, hay algo que esos caminos que se bifurcan no podrán cambiar. Algo que llevaremos siempre allá donde vayamos, hagamos lo que hagamos, seamos quienes seamos. Un sentimiento de hermandad. Un sentimiento de Colegio. El sentimiento de ser parte de la historia del Tomás Luis de Victoria. Una historia que está condenada a repetirse en la memoria. Y quién sabe si algún día la historia volverá a juntar los caminos de alguna forma y volver a sentirnos como aquel primer día de septiembre cuando entramos por la puerta. Jóvenes... llenos de vida... hermanos del Dioce. Así que por lo que pueda pasar, vamos a dejarlo en un "hasta luego, hasta que nos volvamos a ver", y dejemos que el Colegio vuelva a sorprendernos.



Los graduados de este curso con la estatuilla del Coro de Tomás Luis de Victoria

Para todo aquel presente que siga preguntándose qué es lo que celebramos con esta graduación esta noche, celebramos que llevaremos marcado en el corazón por siempre esta institución, enmarcando nuestro nombre grabado por siempre en nuestro hogar. Y que hoy, guardaremos lo vivido en el baúl de los sueños... y seguiremos adelante pasando página una vez más.

Iván, Juan Antonio, Manuel, Pablo, Javier, Alejandro, Abel y Marcos BIENVENIDOS AL FUTURO. ¡Muy bien Tomás!

Como mención especial, hay que resaltar que durante el acto de graduación le fue impuesta la medalla de plata del Colegio Mayor, que previamente le había concedido el Consejo de Gobierno, al Rvdo. Padre Antonio Collado Montero, capellán del Colegio Mayor, como reconocimiento por su labor y cercanía en nuestro centro.

#### 3.2. ACTIVIDADES DE LA COMISIÓN DE CULTURA

Dejando atrás las actividades de la Comisión de Fiestas, a continuación relatamos las que propuso la Comisión de Cultura:

 Club de Lectura, en el que se realizaron a lo largo del curso las lecturas de "Asesinato en el Orient Express", de Agatha Christie, "Caín" de José Saramago y "El alquimista", de Paulo Coelho.



Una de las reuniones del club de lectura del Colegio Mayor

- Club de Teatro, que por primera vez se puso en marcha este curso y que trabajó durante el curso la obra "12 hombres sin piedad" de Reginald Rose.
- Excursión cultural a Cuéllar, organizada junto a la Comisión de Pastoral, que tuvo lugar el día 11 de noviembre y en la que se visitó la exposición "Las Edades del Hombre", que en 2017 tuvo su sede en la localidad segoviana.



Grupo de Colegiales en la exposición "Reconciliare" en Cuéllar

- Organización de un equipo de debate para participar en el Torneo Inter-Residencias de Debate, que tuvo lugar entre el 29 de noviembre y el 1 de diciembre de 2017.
- Realización del "amigo invisible" en la fiesta de Navidad del 15 de diciembre de 2017, con la visita de los "Reyes Magos".
- Excursión cultural a Roma que tuvo lugar entre los días 8 y 11 de febrero, en la que fueron visitados los principales lugares de interés de la inmortal capital italiana, destacando lugares como el Foro, las catacumbas de San Sebastián, el Coliseo y especialmente El Vaticano, dónde además de visitar la Basílica de San Pedro y los Museos Vaticanos, destacó la visita a la cripta donde descansan los restos de San Pedro.







Algunas fotos grupales de los colegiales que participaron en la excursión internacional a Roma

- Excursión a Madrid en colaboración con la Comisión de Deportes, en la que el día 24 de febrero tuvimos la posibilidad de visitar el Real Sitio de San Lorenzo del Escorial y disfrutar del partido de la Liga de fútbol que enfrentó en el estadio Santiago Bernabéu al Real Madrid y al Deportivo Alavés.
- Visita cultural al conocido como "Pozo de Nieve" que tuvo lugar el día 7 de marzo, en la que pudimos contar con una visita guiada a cargo de la directora de la excavación de este nevero del siglo XVIII, que nos acercó al conocimiento de un pequeño trocito de la historia de Salamanca.
- Realización de una conferencia el día 20 de marzo de 2018 a cargo del profesor de fisiología y fisiopatología en la Universidad de Salamanca, D. Alejandro Esteller Pérez y que estaba titulada "El sueño".
- Organización de una Charla-Coloquio a cargo de D. Francisco Javier Calvo Tolosa, que llevaba por título "J. R. R. Tolkien. El señor de los anillos: La realidad escondida tras la fantasía".



Visita a las excavaciones del Pozo de la Nieve en Salamanca



Visita al Monasterio de El Escorial antes de acudir al partido de fútbol en el Santiago Bernabeu

#### 3.3. ACTIVIDADES DE LA COMISIÓN DE DEPORTES

Por parte de la Comisión de Deportes las actividades que se propusieron fueron las siguientes:

 Organización de un equipo de fútbol sala, uno de fútbol y otro de baloncesto para participar en el trofeo Rector de la Universidad de Salamanca que se desarrolla a lo largo del año académico.



Equipo de fútbol 11 que representó al Colegio en el Trofeo Rector

- Realización de los diferentes campeonatos internos del colegio a lo largo del curso: campeonato nocturno de fútbol sala; campeonato de billar; campeonato de mus; campeonato de ping-pong, campeonato 3x3 de baloncesto, campeonato de tute y campeonato de futbolín.
- Organización de un equipo de fútbol 7 para participar en la liga local entre semana de FUTORMES.
- Organización junto a la Comisión de Cultura del viaje a Madrid mencionado con anterioridad.
- Realización, en colaboración con la Comisión de Convivencia, de una excursión deportiva para disfrutar conduciendo en un circuito de karts y realizando una jornada de "paintball", que tuvo lugar en la localidad de Martinamor (Salamanca) el día 15 de abril de 2018.



Los colegiales tras realizar la actividad de karting

 Organización de las siguientes actividades que se realizaron en la semana precedente a la Fiesta de Graduación: campeonato por pasillos, que incluye las modalidades de fútbol sala, baloncesto, petanca, "fut-padel", juegos de mesa, "ginkana" del juego de la oca, juego del pañuelo, juego de la soga y carreras de sacos.



Noche de juegos de mesa en la Cafetería del Colegio Mayor

 Por primera vez la Comisión de Deportes organizó una salida del Grupo de Montañeros que tuvo lugar el día 1 de mayo, en la que se realizó una ruta de senderismo por los alrededores de las bellas localidades salmantinas de Miranda del Castañar y Mogarraz.



Primera salida del grupo de Montañeros por el sur de la provincia de Salamanca

#### 3.4 ACTIVIDADES DE LA COMISIÓN DE AUDIOVISUALES Y PUBLICACIONES

A las actividades anteriormente descritas se unieron las de la Comisión de Audiovisuales y Publicaciones:

- Proyección de los partidos más importantes de la Liga, la Copa del Rey y la Champions League; además de la proyección todos los domingos a las 23:00 hrs. de las series más interesantes del momento, como "Strangers things" o "Banshee".
- Una primera salida conjunta al cine para disfrutar de la proyección de la película titulada "Asesinato en el Orient Express", el día 29 de noviembre de 2017.

- Publicación de dos números del periódico del Colegio "Tomas Times", uno el 15 de diciembre de 2017, que repasó en clave de humor el primer trimestre en la vida del Colegio; y otro el 29 de mayo de 2018, cuya temática giró en torno a la Fiesta de Graduación del Colegio.
- Realización de una segunda salida conjunta al cine en la que en esta ocasión pudimos disfrutar la película titulada "Noche de juegos", el día 17 de mayo de 2018.



A las puertas del cine, esperando a ver "Noche de Juegos"

#### 3.5. ACTIVIDADES DE LA COMISIÓN DE PASTORAL

La Comisión de Pastoral por su parte presentó un amplio número de actividades que fueron también muy variadas:

- Preparación a lo largo del curso de la Eucaristía dominical y también de la liturgia en fiestas y ocasiones especiales.
- Recogida de fondos dentro de la campaña del Domund, que incluyó la organización de una "Porra Solidaria" el día 17 de octubre de 2017 con motivo

- del partido de Liga de Campeones que enfrentó al Real Madrid y al Tottenham Hotspur.
- Organización junto a la Comisión de Cultura de la ya mencionada excursión a Cuéllar.



Eucaristía de final de curso en la fiesta de Graduación

- Grupo de Reflexión y Formación cristiana que quincenalmente reúne a jóvenes del colegio y de fuera del mismo, que estudian en Salamanca.
- Organización de reuniones quincenales del Grupo de Oración en la capilla del Colegio.
- Clases de guitarra española que fueron impartidas todos los martes y cuyos buenos resultados se pudieron disfrutar durante las diferentes celebraciones religiosas.
- Organización de una campaña de recogida de alimentos, dentro de la llamada "Operación Kilo", los días previos a la Navidad de 2017, para colaborar con el proyecto de Cáritas Diocesana sobre salud mental "Ranquines".
- Organización de una charla por parte de varios trabajadores del Centro de día de la Salud Mental "Ranquines" el día 27 de febrero de 2018, en la que nos pusieron de manifiesto las dificultades que tienen que atravesar las personas que padecen este tipo de enfermedades y el trabajo de apoyo que realizan en su centro.



Exposición del Santísimo durante las reuniones del Grupo de Oración

- Realización de un Vía Crucis en torno al Colegio con motivo de la Semana Santa, el día 6 de marzo de 2018.
- Participación en la Semana Solidaria, coordinada por CUDESA, que tuvo lugar durante la semana del 11 al 17 de marzo de 2018, en la que se organizaron diferentes competiciones deportivas y cuyos fondos fueron destinados a una causa solidaria, concretamente al Centro Materno-Infantil "Ave María".



Partido de Voley-ball dentro de la Semana Solidaria organizada por CUDESA

 Celebración de la Cena de Pascua judía el lunes 26 de marzo de 2018, como forma de recordar la Última Cena y profundizar en la institución de la Eucaristía.



Momento de la Cena-oración de Pascua

## 3.6. ACTIVIDADES DE LA COMISIÓN DE CONVIVENCIA

Por último, la Comisión de Convivencia, se encargó de organizar varias actividades, además de apoyar y colaborar con el resto de Comisiones:

- Organización de diferentes actividades de integración de los nuevos colegiales durante la primera semana de curso, del 17 al 20 de septiembre.
- Jornada de convivencia realizada el día 7 de octubre de 2017, que tuvo lugar en La Alberca, desde donde se subió a la Peña de Francia. Durante esta jornada los nuevos colegiales tienen la oportunidad de conocer mejor a sus nuevos compañeros.
- Realización de tres meriendas de convivencia, que se disfrutaron los días 19 de septiembre, 19 de febrero y 24 de abril.
- Por segundo año consecutivo, se organizó una Convivencia de Veteranos los días 9 y 10 de marzo de 2018, en la que los colegiales que no eran de primer año pudieron ampliar sus lazos de amistad en la localidad abulense de Navaluenga.



Nuevos colegiales en la Peña de Francia durante la Convivencia



Momento de una dinámica junto al río Alberche en la Convivencia de Veteranos

 Organización junto a la Dirección del Colegio, de una barbacoa común que tuvo lugar el día 26 de abril de 2018, dentro de los actos de la Semana de Fiestas del Colegio.

A todas estas actividades que acabamos de mencionar hay que añadir un Taller de Escritura para esta publicación, que se realizó en varias ocasiones a lo largo del curso y que fue propuesto por la Dirección del centro. Además, también por parte de la Dirección, se volvieron a ofrecer clases particulares de inglés dentro del Colegio para la obtención del nivel B2 y C1.

Acabamos de hacer un recorrido por las actividades que han compuesto el Plan Formativo del Colegio Mayor Tomás Luis de Victoria durante el curso 2017-2018; pero esta simple relación sólo sirve para representar de forma sucinta lo que es la vida en el día a día de nuestro centro. Cada una de estas actividades lleva dentro mucho más; lleva amistad, esfuerzo, compañerismo, trabajo, esperanza y alegría. Llevan en definitiva una pequeña parte de todos los que formamos parte de esta gran FAMILIA que es el Colegio Mayor Tomás Luis de Victoria. Ahora que nos acercamos al final de este recorrido y con la esperanza de haber alcanzado o superado las expectativas que nuestros colegiales tenían acerca del Plan Formativo, nuestros esfuerzos se centran ya en conseguir que el curso que comenzará allá por septiembre de 2018, sea incluso mejor que el que ahora estamos despidiendo.



## 4. RELACIÓN DE COLEGIALES

A lo largo de las líneas anteriores se ha tratado de describir brevemente lo que es un año de vida en un centro como el Colegio Mayor Tomás Luis de Victoria; pero si hay algo que sea lo esencial, el eje sobre el que gira todo lo demás, es sin duda los colegiales. Todos y cada uno de ellos han dado lo mejor de sí mismos para lograr que el curso que daba comienzo allá por mediados del mes de septiembre, haya sido un gran año digno de recordar, y por este motivo desde aquí queremos darles las gracias. Ha sido un año muy especial, en el que pese a los cambios importantes que se han llevado a cabo en el Colegio, se ha demostrado que lo esencial, el espíritu del Tomás, continúa siendo el mismo, dando lugar a un curso inolvidable para todos los que formamos parte de esta casa. Y tras estas últimas palabras, ya sólo cabe recordar a los protagonistas concretos del curso 2017-2018 en nuestro Colegio Mayor Tomás Luis de Victoria:

Aldavero Muñoz, Iván Alonso-Miñón Muñoz, Carlos Ayllón Morán, Álvaro

Barroso López, Juan Antonio

Blázquez Sánchez, Alberto

Cabeza de Prado, Carlos Caleya Tolosa, Joaquín

Canelada Muñoz, Alfonso

Carrasco Orantos, Antonio

Cebrián López, Gabriel

Corcuera García, Rubén

Cruz González, Javier

Daza Muriel, Tomás

De Asís Aguado, Nicolás

De la Calle Agúndez, Julio

De las Heras López, Alberto

Ferrer Andreu, Raúl

Gallardo Carrillo, Carlos

García Moro, Diego

García Moro, Pablo

Gil Rodríguez, Manuel

Gómez Blanco, Manuel Luis

González Estrada, Elías

González Garcinuño, Pablo

González San Segundo, Diego

González Sánchez, David Daniel

Gutiérrez Chapado, Ángel

Gutiérrez Fernández de Piérola, Javier

Hernández Herrero, Jesús

Hernández Martín, Marco

Izquierdo Fontán, Antonio

Jiménez Asenjo, Alfonso

Jiménez de Miguel, Germán

Jiménez Martín, Alejandro

Jiménez Prieto, Diego

Lamoneda Cué, Jesús

López Díaz, Álvaro

Macías Hernández, Álvaro

Martínez Ávila, Abel

Martínez Ávila, Javier

Mateos Clemente, Álvaro

Mongil Díez, Álvaro

Morán Rivero, Senén

Muzás Antuña, Borja Parejo Martín, Alfonso

Peral Oliveira, Marcos

Pérez Domínguez, Javier

Pérez García, Víctor

Pérez Santos, David

Platero Acevedo, Jesús

Pozo Díaz-Ambrona, Juan Puente Rodríguez, Javier

Puente Rodríguez, Luis

Rengifo León, Luis

Reyes Pérez-Olleros, Francisco Javier

Sánchez Andreu, Manuel

Sánchez Blázquez, Rodrigo

Sánchez del Monte, Sergio

Sanchidrián Sánchez, Álvaro

Sanz Bermejo, Javier

Sazatornil Valdor, Jaime

Serrano Suárez de Venegas, Pablo Tena González, José Manuel

Valenciano Reca, Francisco

Vicioso Heras, Marcos

Villafaina Rosco, José María